

# くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



## 一身田小で開催された「人権フェスティバル」に参加してきました！

令和5年度の一身田中学校区「人権フェスティバル」が、12月9日（土）に一身田小学校で開催されました。この「人権フェスティバル」は、一身田中学校区全体の人権意識を高めることを目的に、毎年開催されています。今年度は、「一人ひとりが大切にされるこの地域～楽しく人権について学ぼう、考えよう～」をテーマとして開催されました。栗真小学校区からも、教員や児童、保護者、地域の方など、多くの方が参加しました。

まず、オープニングでは、一身田中学校吹奏楽部の演奏や一身田中野獅子舞の披露がありました。その後、11月に開催された一身田中学校区「子ども人権フォーラム」の各小中学校での還流報告がありました。栗真小学校も6年生代表の児童が堂々と発表していました。そして、人権標語・人権ポスターの発表と表彰がありました。人権標語では、栗真小学校は、小学校1年生から4年生までの部と、大人の部の合計5つの部において特選に選ばれ、参加していた児童が表彰されました。他にも、人権クイズを解きながら人権について学んだり、津市出身のシンガーソングライター「あつ」さんの人権コンサートで音楽やトークを聞いたりしながら、人権について考えたりしていました。コンサートで「あつ」さんが伝えていた「自分らしさを大切に」「周りの人たちを大切に」「まずは行動から始めよう」の3つのメッセージが印象に残っています。来年度も開催されますので、保護者の方、地域の方で、都合のつく方は、ぜひ参加していただけたらと思います。



## 来週の2学期末個人懇談会、よろしくお願ひします！

来週には、2学期末の個人懇談会があります。2学期の学校でのお子様の学習の様子や生活の様子をお伝えします。年末のお忙しい時期だと思いますが、お伝えしました指定の日時にご出席くださいますよう、よろしくお願ひいたします。

12月19日（火）	14時00分～16時30分	※給食後 児童13時30分下校
12月20日（水）	14時00分～16時30分	※給食後 児童13時30分下校
12月21日（木）	13時30分～16時30分	※3限後 児童11時40分下校

## 6年生が食育の学習をしました！

12月8日(金)に、南が丘小学校の栄養教諭の先生に来ていただき、「和食の良さを知り、食生活に活かそう」についての学習をしました。導入で、お正月の「おせち料理」には、どんな意味や願いが込められているかを考えました。子どもたちにとっての「おせち料理」は、「めでたい」というイメージがあるものの、「あんまり・・・」という雰囲気でした。次に、給食の行事食についても写真を見ながら確認をしていきました。やはり、和食が多いです。最後に、和食の良さを「味」「素材・調理法」「見た目」「栄養・健康面」の4項目に分けて、グループで話し合い、発表していました。その後、先生から、和食が、日本人の伝統的な食文化として、2013年にユネスコの無形文化遺産への登録が決定されたことを聞きました。また、和食の良さには、「正月などの年中行事との密接なかかわり」「多様で新鮮な食材を生かす調理技術」「自然の美しさや季節の移ろいの表現」「健康的な食生活を支える栄養バランス」があることを教えていただきました。子どもたちからは、「この学習を通して、教えてもらったことを考えながら、和食を食べてみようかな」という感想がありました。



## インターネット・SNS・携帯・ゲーム等の使い方に注意してね！！

SNSを通じて子どもたちが事件に巻き込まれるニュースが続いています。また、偏見や差別を助長するような書き込みをしてしまったりすることも数多く見られます。インターネットやSNSは世界中とつながっており、本人が知らないところで情報が拡散したり、全く知らない人とつながってしまったりという危険があります。家庭で過ごす時間が増える冬休みがもうすぐ始まります。ご家庭で、インターネット・携帯・ゲーム等の使い方については約束をしていただいて、危険なことに巻き込まれないように、また、夜遅くまでゲーム等に夢中になってしまわないように、子どもたちの生活に気をつけていただきますよう、よろしくお願ひいたします。



## 6年生の中学校に向けた行事予定

- 2月 5日（月） 新入生保護者説明会 一身田中学校 午後  
2月 21日（水） 入学にかかる説明会 栗真小学校 午後

※開始時刻などの詳細は、後日連絡いたします。



一身田中学校は私服です。